Ma Classe Aux Jeux Paralympiques PARIS 2024













Tous nos élèves de Cm1, Cm2 et récents 6èmes qui le souhaitaient ont pu assister aux Jeux Paralympiques.

Le mercredi 4 septembre 2024, ils étaient 56 à découvrir le cadre emblématique de Roland Garros pour assister à la compétition de tennis fauteuil.

Les enfants ont pu soutenir les joueurs et les joueuses en simple et en double et mesurer le niveau de maîtrise nécessaire pour déplacer le fauteuil et manier la raquette.

Comme des stars, une équipe de M6 nous a suivi toute la journée pour un reportage dans le 19-45 du 4 septembre.

Nos champions en herbe ont également porté la flamme olympique!